

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 222

19-11709

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Geschwindigkeitskontrollen in Geitelde

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

12.09.2019

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Timmerlah-Geitelde-Stiddien (zur 26.09.2019
Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

An der Ortsausfallstraße von Geitelde in Richtung Rüningen kommt es bereits weit vor dem Ortsende häufig zu beträchtlichen Geschwindigkeitsüberschreitungen durch Autofahrer.

Der an dieser Stelle ansässige Grundstückseigentümer der gut besuchten Geiteler „Waldschänke“ hat daher schon öfter angeboten, sein Grundstück als Standort für Geschwindigkeitsmessungen zur Verfügung zu stellen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Geschwindigkeitsmessungen wurden auf Antrag des Stadtbezirksrats im Jahr 2018 von der Stadt durchgeführt?
2. Warum nimmt die Stadt die Angebote von privaten Grundstückseigentümern nicht an, Geschwindigkeitsmessungen von deren Grundstücken aus durchzuführen?

gez.

Carsten Höttcher
Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

keine